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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Razão não assiste para a manutenção destes acrílicos, tendo em vista que não há comprovação de que a
transmissão do vírus da COVID-19 por musicos ou de frequentadores de bares para os músicos. 

Com o avanço da vacinação onde praticamente mais de 2/3 da cidade já se encontra vacinada, considerando
a queda de casos de contaminação e o aumento de casos de pacientes curados, assim como a flexibilização no
funcionamento dos bares/restaurantes, Requeremos a autorização para que sejam retirados estes ACRÍLICOS DE
PROTEÇÃO. 

a presente solicitação para a retirada das placas de acrílicos constantes ao redor dos músicos, nos bares e
restaurantes da cidade de Uberlândia. 

- JUSTIFICATIVA -
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GABINETE DO ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO

Sala das Sessões, 14 de setembro de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO

CIDADANIA



Nome Quantidade

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO 1

1Total


